



## The Art of MANGA: Discovering the Japanese comic book

<b>Kursbereich</b>	Kreatives
<b>Kurs-Nr.</b>	562
<b>Datum</b>	12.08.2020 14:00 - 16:00
<b>Treffpunkt</b>	Libelle Creative Studio, Lochmühle 6, 1. OG, 8427 Rorbas
<b>Ausrüstung</b>	
<b>Inbegriffen</b>	Ztrinkä
<b>Anzahl</b>	2 bis 12 Kinder
<b>Kosten</b>	CHF 25.00
<b>Alter</b>	6. Klasse, 7. Klasse, 8. Klasse, 9. Klasse
<b>Anbieter</b>	Rein technische Adresse für Sopla Adacta Adacta

Mag Ihr Kind Manga-Comics? Sucht es nach anderen Kindern mit dem gleichen Interesse an dieser Buchreihe haben? Dann sind Sie bei uns richtig!

Dies ist eine Diskussion am runden Tisch für ältere Kinder, die Manga-Comics lieben. Dies ist eine offene Zeichensitzung für Kinder, die lernen möchten, Manga-Figuren zu zeichnen und ihre Kunst mit anderen zu teilen, die sie schätzen.

Wir werden auch über Komposition, grafische Designelemente und die Organisation des Storyboards diskutieren. Nur für ernsthafte Manga-Kunststudenten.

ENGLISH:

Does your child like Manga comics? Are they searching for other children with the same interest in this series of books? You have come to the right place!

This is a round table discussion for older children that love Manga comic books. This is an open drawing session for children who want to learn to draw Manga characters, and share their art with others that appreciate it!

We will also discuss composition, graphic design elements, and storyboard organization. For serious Manga-art students only.